



## Niveau 4ème : découverte des métiers de la mobilité à la Cité de la Jeunesse et des Métiers de Bressuire

publié le 03/12/2023

Vendredi matin 13 octobre, dans le cadre du parcours Avenir et de Découverte des Métiers, les élèves de 4ème du Collège Clemenceau se sont rendus, encadrés par leurs professeurs, à la Cité de la Jeunesse et des Métiers de Bressuire pour découvrir les métiers de la mobilité (automobile, ferroviaire, transport et logistique, ...).

Par groupes de 10 à 12 élèves, ils ont tournés toutes les 30 minutes sur plusieurs ateliers.

Grâce aux échanges avec des responsables d'entreprises partenaires et des représentants de centres de formation, les élèves de 4ème du Collège Clemenceau ont pu prendre la mesure des enjeux, des défis et de la sécurité liés aux métiers de la mobilité :

- ▶ conduite de poids lourds et angles morts
- ▶ dormir en semaine dans la cabine de son camion
- ▶ vitesse (simulateur de choc frontal)
- ▶ réparation des 2 roues
- ▶ mobilité et développement durable
- ▶ mobilité au féminin

### Portfolio

